
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和６年９月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和６年９月２４日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「第 12 回中学生議会」です。中学生議会は、中学生が町議場で

自由な発想で町に対して意見交換や提言をすることで、行政や議会の仕組みを知り、町政に興味

を持つことでより一層今後の学校行事や生徒会活動に生かせることを目的に毎年開催されてい

ます。今回は 8 月 26 日に開催された第 12 回白浜町中学生議会の模様を特番として放送しまし

た。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員  以前、数回に分けて放送していたのを聴いたことがある。2 時間は関心がある人は聴き続けられ

ると思うがどうか。 

 

事務局 今回は中学生も聴取可能な時間帯を考慮し、日曜日に特番として制作しました。今回の反響をも

とに次回以降の放送形態を考慮したいと思います。 

  

委員  中学生ということを忘れるくらいしっかりと話されていた。特に最後の方は要点をまとめ、とて

も落ち着いており、たくさん練習されたのではと感じた。すごいと思った。 

 

委員  町長の答弁もとても丁寧でわかりやすかった。 

 

委員長 コミュニティバスは常時運行しているのですか？ 

 

事務局 定期便と予約便があり、時間帯によって分けられています。料金は 300 円で、高齢者や高校生

以下その他対象の方は 200 円です。 

 

委員長 7 人の中学生議員の質問でなぜ今回この 3 人を選んだのですか。 

 

事務局 番組審議会用に時間短縮を行うにあたり、質問内容が重複しないよう選びました。本放送では全

員の質問と答弁を放送しました。 

 

委員  この議会のあと、各学校で事後報告の取り組みなどは行いましたか。 

 



事務局 こちらでは把握できておりませんので、学校に問い合わせを行い確認いたします。 

 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


